



ひばり

<http://www.meguro.ed.jp/meguro3j/>
mail meguro-3jp@meguro.ed.jp

目黒区立第三中学校

学校だより NO. 17
(通巻75)

平成24年(2012)
3月1日(木)

『学校評価アンケート』分析と来年度に向けて

校長 飯野 博史

後期期末考査も終わり、ほっと一息といったところでしょうか。期末考査が終わると何となく学年が終わったような気になり、気が抜けてしまいがちです。しかしこの一か月は1年間のまとめをし、来年度へ向けて準備をする重要な時期です。来年度いいスタートがきれるように指導していきます。ご家庭でもよろしく願いいたします。

16日(金)の卒業式に向けて「蛍の光」の練習も始まりました。3年生の門出を祝い、和やかな中にも厳粛な式にしていきます。ご協力、よろしく願いいたします。

11月に生徒、保護者、地域の方、教職員を対象に「学校評価アンケート」を実施しました。保護者の方からは153通の回答をいただきました。これは全家庭数の約93%にあたります。(一昨年は86%、昨年は92%)たくさんの方からご協力をいただきました。ありがとうございました。記述欄には厳しいご意見もたくさんいただきました。学校に対する期待、応援ととらえ、前向きに検討して参ります。分析結果をもとに、地域代表の方からなる「学校評議会(学校評価委員会)」を開催し、ご意見をいただきました。「学校評価アンケート」を来年度の教育課程編成にいかしていきます。

保護者の方からの主なご意見と設問の集計結果、評価のまとめをお知らせいたします。

【学校全体について】

・先生は子どもや親に誠実に接してくださっていて、子ども一人一人の性格に合わせた対応をしてくださっています。子どもも親も先生を信頼しています。・運動会やひばり祭などの行事をF組さんも一緒に行うことは成長期の子どもの心にととても良い影響があると思います。・学校全体はととても良いと思います。1年生のときは流されるままに過ごしていたように見えたが、3年生になり、全ての学校生活を各々の生徒自らが作り上げるような学年になっているように思います。

【教育目標について】

・「自ら考え、行動できる人になろう」は本当に大事なことだと思います。我が子にもそうあってほしいと思います。・「自ら考え、行動できる人になろう」は現代の子どもに不十分なので、しっかり学んでほしいと思います。・子どもに合った適切な内容になっていると思います。

【心の教育について】

・人それぞれ、それぞれの家庭と考え方、感じ方は様々だと思いますが、人間が生きていく上で大切なことはとてもシンプルなことだと思います。そういう心を育む教えをしていただけることを願っています。・もう少し心を豊かにする取組があっても良いと思う。・何か意見の違いや問題が起きたときに、子どもたち同士で話し合っ解決策を見出せるような指導をしていただきたいと思います。

【学習指導について】

・楽しく学べる指導、興味を持たせる指導をお願いします。・数学は自分たちにあったクラスで授業ができ、子どもも分かりやすいと言っているので継続していただきたいと思います。・丁寧だ

